
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

        

 

  

           

      

 

     

      

 

  

 

 

 

    

 

 

  

    

 

  

    

        

 

  

        

      

 

     

      

 

    

Lectura

Fácil 

Lecturas de los Domingos    

en Lectura Fácil  

Ciclo A   

Lecturas   del   Domingo 2   del Tiempo Ordinario   

Primera lectura 

Libro del profeta Isaías 

Capítulo 49, versículo 3, y del 5 al 6 

Salmo 39 

Segunda lectura 

Primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios 

Capítulo 1, versículos del 1 al 3 

Evangelio 

Santo Evangelio según san Juan 

Capítulo 1, versículos del 29 al 34 

Un versículo 

es cada una de las partes 

en que se divide un capítulo. 



 
 

      

 
 

  

 

    

   

    

   

 

  

      

   

  

   

  

 

Lecturas del Domingo 2 del Tiempo Ordinario 

Índice de lecturas:   

Primera lectura ................................................................2 

Salmo ...............................................................................3 

Segunda lectura ..............................................................5 

Evangelio .........................................................................7 
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Lecturas del Domingo 2 del Tiempo Ordinario 

Primera lectura   

Lectura   del   libro del   profeta   Isaías   

El Señor me dijo: 

- Israel, tú eres mi siervo 

por medio de ti encuentro la gloria. 

El Señor me formó 

como su servidor antes de nacer 

para que reuniera a Israel 

y se lo devolviera. 

Dios me ha glorificado. 

Él es mi fuerza. 

Y Dios me dijo: 

- Serás mi siervo. 

Unirás a las tribus de Israel. 

Traerás de vuelta a los supervivientes. 

Y, además, te hago luz de las naciones 

para que mi salvación 

se extienda por toda la tierra. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 2 del Tiempo Ordinario 

Salmo   

Señor, estoy aquí para hacer tu voluntad. 

Repetimos: 

Señor, estoy aquí para hacer tu voluntad. 

Yo esperaba con muchas ganas al Señor. 

Él se inclinó hacia mí y me escuchó. 

Me enseñó un cántico nuevo para nuestro Dios. 

Repetimos: 

Señor, estoy aquí para hacer tu voluntad. 

Tú no quieres sacrificios ni ofrendas 

y, en cambio, me abriste el oído para escucharte. 

No pides sacrificios, entonces yo digo: 

- Aquí estoy. 

Repetimos: 

Señor, estoy aquí para hacer tu voluntad. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 2 del Tiempo Ordinario 

Está escrito en el libro de mi vida 

que haga tu voluntad. 

Dios mío, yo lo quiero 

y llevo tu ley dentro de mí. 

Repetimos: 

Señor, estoy aquí para hacer tu voluntad. 

He anunciado tu justicia ante el pueblo. 

No me he callado. 

Señor, tú lo sabes. 

Repetimos: 

Señor, estoy aquí para hacer tu voluntad. 
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Lecturas del Domingo 2 del Tiempo Ordinario 

Segunda lectura   

Comienzo   de   la   primera   carta   del   apóstol san   Pablo     

a   los   Corintios   

Yo soy Pablo. 

Y he sido llamado para ser apóstol de Jesucristo 

por la voluntad de Dios. 

Mi hermano Sóstenes y yo 

escribimos a la Iglesia de Dios 

que está en la región de Corinto. 

Nos dirigimos a los hermanos 

que Jesucristo ha santificado 

y que son santos. 

Y también a quienes pronuncian 

el nombre de nuestro Señor Jesucristo, 

que es el Señor de todos. 

A vosotros os deseo 

la gracia y la paz de Dios nuestro Padre 

y del Señor Jesucristo. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 2 del Tiempo Ordinario 

Aleluya, Aleluya, Aleluya 

La Palabra se hizo hombre 

y vivió entre nosotros. 

Y a quienes la recibieron 

les hizo hijos de Dios. 

Aleluya 
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Lecturas del Domingo 2 del Tiempo Ordinario 

Evangelio   

Lectura   del   santo Evangelio según san Juan   

En   aquel   tiempo,   Juan   el   Bautista   vio   que   Jesús 

se   acercaba   a   él,   y dijo   gritando:   

- Este   es el   Cordero   de   Dios  

que   quita   el   pecado   del   mundo.   

Este es aquel de quien yo dije: 

- Detrás de mí viene un hombre 

que está por delante de mí, 

porque vivía antes que yo. 

Yo no lo conocía, 

pero he venido a bautizar con agua, 

para que el pueblo de Israel lo conozca a él. 

Y Juan siguió diciendo: 

- He visto al Espíritu que bajaba del cielo 

como una paloma, y se posó sobre él. 

Yo no lo conocía, pero el que me envió 

a bautizar con agua me dijo: 

- Aquel sobre quien veas bajar el Espíritu 

y posarse sobre él, 

ese es el que bautiza con Espíritu Santo. 

Y yo lo he visto, y he dado testimonio 

de que este es el Hijo de Dios. 

Palabra del Señor 
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